

„Wir sind zwar alt, aber nicht blöd“

Eine große Gruppe vor allem Ältere fühlt sich vom Tempo der Veränderung überfordert.

An diesem Punkt wollen wir als Computerclub Bad Hall ansetzen. Wir bieten einen Einstieg in die digitale Welt unter dem Motto „was ist denn das und brauche ich das überhaupt“.



Zielgruppe sollen interessierte Personen sein die nur wenig bis gar nichts mit dem Computer zu tun hatten und doch ein gewisses Interesse haben etwas drüber zu erfahren, um eventuell festzustellen, ob sie es benötigen.

Wir, der Computerclub Bad Hall, veranstalten so ein gemütliches Beisammensein am **Donnerstag, 25.9.2025 um 18:00 Uhr** in unserem Clublokal (4540 Bad Hall Ing. Pesendorferstr. 8b Altes Feuerwehzeughaus 1. Stock – Eingang hinter dem Stadttheater).

Da unsere lokale Kapazität begrenzt ist haben wir die Teilnehmerzahl auf max. 8 beschränkt und es fällt ein Unkostenbeitrag von € 30.- an. Die Dauer wird max. 2 Stunden sein.

Wir erbitten um eine Anmeldung

- **beim Clubtreffen**
- **per Mail unter club@cabadhall.at**
- **oder unter der Tel. Nr. 07258 / 7818 (Weiterleitung auf Handy, bitte etwas Geduld)**